

本田あきこ オレンジ日記

## 第200臨時国会が召集される



参議院議員・薬剤師 本田顕子

10月4日（金）、第200臨時国会が召集されました。開会式では、天皇陛下が開会のお言葉を述べられ、その後の本会議では、安倍首相の所信表明演説が行われました。演説では、全ての世代が安心できる社会保障制度を大胆に構想することを述べられました。

さて、第200臨時国会の会期は、12月9日までの67日間とされ、議員が所属する委員会や調査会が決定されました。私は、厚生労働委員会、議院運営委員会、政府開発援助等に関する特別委員会（ODA特別委員会）及び国民生活・経済に関する調査会の委員となりました。藤井基之先生も厚生労働委員会の委員となられましたので、ご指導をいただきながら、精一杯がんばりたいと思います。先の通常国会において継続審議となっております「薬機法改正案」の審議が始まる予定であり、厚生労働省からの説明を受けるなど準備に励んでおります。

委員会の所管事項ですが、厚生労働委員会は文字通り「厚生労働省の所管に関する事項」とされており、議院運営委員会は「議院の運営、国会法その他議院の法規、国立国会図書館の運営等に関する事項」とされています。ODA特別委員会は「国際援助・協力に関する諸問題を調査する」ことを設置目的としています。

「調査会」とは解散のない参議院独自の機関で、議員の任期が6年であることに着目し、長期的かつ総合的な調査を行う目的で設けられています。平成28年9月に設置された「国民生活・経済に関する調査会」は、「あらゆる立場の人々が参画できる社会の構築」を調査テーマとして、本年5月に調査報告書を取りまとめ、議長に提出しています。

いよいよ本格的な国会での論議が始動しました。皆様の声を背中に感じながら、私らしく進んでまいります。



本田あきこ



メルマガ登録



本田あきこの部屋



@89314honda